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野々市RC会報

■開会点鍾
■ロータリーソング「奉仕の理想」

例 会

第1842回例会会報 金沢国際ホテル 2018年3月14日(水曜日）

■会長 石澤 康 様

こんにちは！

いよいよ来月28日(土)は、白山RC・野々市RC・白山石

川RCの3RCで行うノーベル賞受賞者 大村智先生の記念

講演です。全会員の応援とふるってのご参加をよろしくお願いいたします。

会 長
挨 拶

■白山ロータリークラブ 原 勉
はら つとむ

様 （職業分類：自動車販売修理）

■白山石川ロータリークラブ

永瀬喜子
な が せ よ し こ

様（職業分類：不動産）・ 山内 隆
やまうち たかし

様（職業分類：建築設計）

本 日 の
お 客 様

■幹事 榎本いずみ 様

・4/28(土)に開催されます大村智先生講演会のチラシをお
配りしております。多数のご出席をお願いいたします。

・また、この講演会のポスターが7枚ございます。会社等に掲
示してくださる方は是非お持ち帰りの上、ご協力いただけま
すようお願いいたします。

・本日例会終了後、理事・役員会が向日葵の間でございます。対象者はご出席ください。

・来週3月21日は祝日のため休会です。

・次の例会は3月28日(水)会長エレクト研修報告です。

幹事報告
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■第１班 発表者 新保 良介 様
リーダー：松岡さん、サブリーダー：織田さん
メンバー：嘉門さん、柳川さん、新保さん、兼田さん
3月6日(火)18:30～ 瀧の音（肉割烹）にて

①継続事業について
現在、実施しているフレンドリーコンサートや森作り等の継続事
業に関しては、止めなければならない理由もないので、取り敢えず今まで通り実施すれば良いの
ではと、まとまりました。
また、新しい継続事業を検討する時にでも、今までの事業を継続か否かを検討する。
②昼間、夜間例会について
昼の例会に出席できないメンバーの方からは、とてもうれしいという意見がありました。また、昼、
夜どちらでも出席可能のメンバーからは、昼よりも夜の方が、遅刻・欠席の可能性が増えるという
意見もありました。夜しか出席できない方のためには、今の昼・夜半々が良いのかなと考えます。
会員増強にもお誘いが広がるかなとも考えます。また、いろんな楽しむ会等の懇親会は、開催日
を水曜日から金曜日にするといいなという意見もございました。ゆっくり飲むために、また、翌日の
事を考えず2次会に出席するためにです。たまには、金曜日にゆっくり飲むのも、ありかなと考えま
す。
③会員増強について
野々市ロータリーを知っておられる方、例えば、野々市ロータリーを止められた方の関係者から、
お誘いする。また、現在の会員とつながりのある方や野々市市に関係の深い方にも、声掛けをす
る。できれば、現在の会員の職種をみて重ならない職種の方をお誘いする。会員の皆さんが、元
気で、また、元気な企業を営んでいれば、ロータリークラブは、いいなぁと感じて頂けると思います。
ですから、みなさんが、それぞれ健康に気をつけ、しっかりと仕事をする事が、大切です。それか
ら、野々市の人の為に何か身体を使って奉仕するのも、いろんな方面にアピール出来ると思いま
すので、検討してみるのも良いと考えます。

第 ３ 回
家庭集会
報 告

第1842回例会会報 金沢国際ホテル 2018年3月14日(水曜日）

■白山ロータリークラブ 原 勉 様
大村先生記念講演会のご協力のお願いに参りました。この
事業は白山、野々市、白山石川3クラブの共同事業です。
ロータリークラブは職業奉仕を目的に入会された方が多いかと
思いますが、この講演会で職業奉仕ができないかと考え、今
回の登録は会社のお名前で協賛ご協力いただきます。よろし
くお願いいたします。

委 員 会
報 告
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第 ３ 回
家庭集会
報 告

以上、短い時間ですが、テーマに沿って意見を出し合い簡単にまとめました。あとは、9時過ぎま
で、楽しく上品に焼き肉を食べながら、お話ができました。本当に良い時間を過ごせました。 

■第２班 発表者 齊藤 邦博 様
リーダー：齊藤さん、サブリーダー：舟元さん
メンバー：上田さん(ご欠席)、松田さん、竹澤さん、清水さん、

中島さん(ご欠席)
3月1日(木)18:30～ 金沢国際ホテル 鉄板焼き高尾

当日は台風並みの風が強い日でしたが、温かい鉄板を囲み和やかにスタートしました。
◎継続事業について
水源の森づくりは三年が経過し植樹した木々も順調に生育している。引き続き成長を見守り
下草刈りなどのお世話を続けたい。奉仕プロジェクト委員会の事業だが、次年度は植菌したなめ
この収穫もあるので「なめこ例会」として親睦行事的な意味も含める等、継続事業でもその時々
の会長の方針により変化があってもいいのではないかという意見も出ました。
フレンドリーコンサートは音楽を通して子供を支援しておりますが、スポーツを通した支援はどうか
という話も出ました。具体的には、県内のプロスポーツチーム（サムライズ）と子供たち（布水中
学校バスケットボール部）との合同練習会を開催しプロスポーツ選手と子供たちの交流を図りス
ポーツ振興を図るお手伝いが出来ないかという案も出ました。
◎昼間、夜間例会について
このテーマは個人的な意見が多くまとめることが困難なので差しさわりのない意見を発表します。
午後6時過ぎからの食事なので、9時位に小腹がすいて第二の夕食を取ってしまう。夜間例会の
日は二次会を開催してはどうか等々でした。アルコールがないので休肝日になるのでは等などでし
た。
◎会員増強について
数ばかりを追って会員数が増えたとしても会や会員の質が下がるのではないかという厳しい意見
も出ました。質の高い、志を持った方に入会してもらいロータリーに馴染み、ずっと続けてもらうため
にも会長、幹事、増強委員長を中心に人脈を駆使し、しかるべき役職の方を勧誘すべきではな
いかという意見が出ました。オープンロータリーは増強に直結するに越したことはないが、一般の方
にもっとロータリーを知ってもらうための広報的なツールとした方がいいのではないかという意見も出ま
した。

今回の第二班はメンバーを見ると私以外は会長幹事経験者や次年度の会長と野々市ロータ
リーを知り尽くした方々であったので実際に事業を行った感想や反省等貴重なご意見が伺えて大
変中身の濃い家庭集会となりました。 

第1842回例会会報 金沢国際ホテル 2018年3月14日(水曜日）
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第 ３ 回
家庭集会
報 告

■第３班 発表者 能村 佳余 様
リーダー：吉田康志さん、サブリーダー：中村寛二さん
メンバー：織部さん、中村俊昭さん、千田さん、中川さん、榎

本さん、能村さん(振替)
3月12日(月)18:30～ 割烹みや川 にて

◎継続事業について
森づくりは継続、野々市カレード(新図書館)にまだ50％しか蔵書がないという事で本を
寄付しないかという意見がありました。
◎昼間・夜間例会について
出席率は昼間の方が多いですが、夜間しか出席できない方もいらっしゃるので、その年
その年の会長幹事で決めていったらいいのではないか。
◎会員増強について
会員を増やすという事も大事ですが、みんなで和気あいあいとロータリーを盛り上げていく
事を大事にしていけたらというお話でした。

■第４班 発表者 松井 満 様
リーダー：松井さん、サブリーダー：元尾さん
メンバー：瀬村さん、金子さん(ご欠席)、北潟さん、立石さん、

能村さん(ご欠席)
3月5日(月)18:30～ 金沢国際ホテル 加能 にて

①継続事業について
水源の森プロジェクトについて
最低10年は継続しないと活動の意味がないのではないかという意見が多数で今後も
継続して行っていくべき。

フレンドリーコンサートについて(10年以上継続事業)
10年以上継続している事業については、今後継続するのか、もしくは別の事業を考え
るのかを一度検討する必要があるのではないか？
活動予算もあるので、継続事業を次々に増やしていく事は難しいのでは？
新しい継続事業については、野々市市の子供に支援していけるような事業(文化的
なもの、もしくはスポーツなど)がいいのではないか？
また、市長に要望などを聞きながら検討してもいいのではないか？

第1842回例会会報 金沢国際ホテル 2018年3月14日(水曜日）
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第 ３ 回
家庭集会
報 告

但し、フレンドリーコンサートをいきなり支援打ち切りというのも相手側に対しての配慮が
ないので、新規の継続事業にも取り組みたいとの理由を説明したうえで、支援を縮小
していくなどの配慮が必要

②昼間、夜間例会について
今年度は昼2回夜間2回の例会ですが、現時点での出席率は昨年度とほぼ変わって
いないみたいなので、来年度は昼3回、夜間1回か、昼4回にして家庭集会などの集
まる機会を今年度より増やして、昼参加できない方への配慮をしてはどうか？家庭集
会が好評なので、回数を増やした方がいいのでは？

③会員増強について
以前にも家庭集会報告で出たと思いますが、年会費を考慮することも考えてみたほう
がいいのではないか？ロータリークラブは時間とお金が必要なので声をかけるにしても事
業に支障がでない方に声掛けをするなどの配慮が必要。

余談ですが、家庭集会の開催場所について、国際ホテルとみや川さんでの開催が多いの
で、開催場所を変えながら家庭集会を開催してみるのもいいのではないか？家庭集会の
費用も班によってバラバラなので統一してもいいのではないか？

■第５班 発表者 下原 学 様
リーダー：矢原さん、サブリーダー：本田さん
メンバー：下原さん、石澤さん、西村さん、吉田哲郎さん、

宮川さん
3月2日(金)18:30～ 割烹みや川 にて

◎継続事業について
これまで通り継続した方がよい。新規事業は費用対効果を考え、資金の捻出が可能に
なってから協議していけばよい。。

◎昼間・夜間例会について
日中なかなか例会に出席できない若い経営者に考慮して実施したが、現会員の感想は
賛否両論あり。変更して間もないため、会員増強にプラスになっているかどうかは不明。

◎会員増強について
40周年に50名を目指し「5名」の純増を目指す。ロータリーの魅力は数多くの友達を作

第1842回例会会報 金沢国際ホテル 2018年3月14日(水曜日）
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第 ３ 回
家庭集会
報 告

り、人生を楽しく他人に優しく接する人になる機会を広めてくれるメリットをアピールする。これ
までの退会者の主たる理由を分析する。新会員候補者の告知後、入会に至らなかった
ケースの原因分析と反省、成功に導くためのアイディアをクラブ内でディスカッションする場を
増やしていかなければいけないと思います。

お酒もすすみ後半はほとんど覚えておりませんが、とにかくフグが美味しくて楽しい会でした。

■第６班 発表者 山口 武 様
リーダー：宮森さん、サブリーダー：中村啓二郎さん
メンバー：柳生さん(ご欠席)、田嶋さん、濱さん、山口さん、

本村さん、上田さん(振替)
3月6日(火)18:30～ 金沢国際ホテル 鉄板焼き高尾

比較的若いメンバーの集まりだったので中村啓二郎さんを囲
む会になり、啓二郎さんからは「とにかく皆さん仲良くして頂きたい」とお言葉をいただきまし
た。

◎継続事業は全て継続していきましょう。創立40周年のコンセプトはとにかく楽しくやれれ
ばいいねという事でした。クラブの活動実績をDVD等にしていただけると、皆さんに広くお伝
えできるのではないでしょうか。

◎例会については、そもそもなぜ水曜日なのか？昼間夜間もそうですが、曜日の協議もし
ていただければと思います。また、ニコニコボックスについて例会になかなか出席できない者か
らしてみると、振込制にするといい事があった時にはニコニコボックスに協力しやすいと考えたり
します。

◎会員増強については、「例会に来てよ」となるとハードルが高くなるので、経営者セミナーに
積極的に参加する若い経営者が多い昨今、野々市RC主催で経営者セミナーを開催する
とお友達を誘いやすくなるので、外に向かっての発信の場を増やしていただけるといいと思い
ます。主催が困難であれば、金融機関、損保会社、生保会社、証券会社等がやっている
セミナーに協賛という形にすればやり易いのではないか。
友好クラブについては、基本的にアジアと聞いているが全世界に目を向けて親日国等を検
討しても良いのではないでしょうか。

第1842回例会会報 金沢国際ホテル 2018年3月14日(水曜日）
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp

■西村 信夫 様

卓上の花：チューリップ 花言葉：思いやり

卓上の花ご購入者：石澤さん

白山RC 原 勉様
ノーベル学者大村氏の講演会の協力のお願いに参りました。

白山石川RC 永瀬喜子様
おじゃまいたします。春ですね！次年度皆さま方のサポートを何とぞよろしくお
願いいたします。

白山石川RC 山内 隆様
久しぶりにまいりました。よろしくお願い致します。

石澤 白山RC大村先生実行委員長 原様、白山石川RC 永瀬様、山内様よ
うこそいらっしゃいました。今後ともよろしくお願いします。

中村寛二 春らしくなって元気が出て来ました。
濱 大村先生の講演会が成功します様協力できればと思います。本日はご来訪

有難うございました。本日、末っ子が志望高校に合格することが出来ました。

第 ３ 回
家庭集会
報 告

第1842回例会会報 金沢国際ホテル 2018年3月14日(水曜日）

■総括 副会長 宮川 務 様
家庭集会の実施と報告ありがとうございました。欠席者も少なく
たくさんの会員の皆さんが出席していただけるというのは貴重な
事だと思います。やはり家庭集会は人気がありますね。また、皆
さんのご意見は来期に繋がっていくのではないかと思います。特
に継続事業については大半が継続という事でしたので、意見を
まとめていきたいと思います。会員増強もたくさんの意見をいただきありがとうございます。5月
にもう一度家庭集会がありますので、大いに寄り合って楽しんでいきましょう。
最後にお話しにもありました通り、今後家庭集会はいろんな会場で開催して頂ければと思
います。ありがとうございました。
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ニ コ ニ コ
ボ ッ ク ス

お問い合わせ先 

野々市ロータリークラブ
〒921-8821 野々市市白山町8番15号 TEL:076-294-1232    FAX:076-294-1522 E-mail:jimu@nonoichi-rc.jp

■閉会点鐘 カメラ：能村さん、記録：事務局

本田 4/28(土)大村先生の講演会の大盛況を確信しております。
宮川 白山RC原勉様、白山石川RC永瀬喜子様、山内隆様ようこそ!!楽しんでく

ださい。本日家庭集会報告ありがとうございます。
上田 すいませーん!!（早退）
下原 原さん、永瀬さん、山内さん今日はようこそお越しいただきました。家庭集会

報告準備不足ですみませんでした。
舟元 原様、永瀬様、山内様ようこそお越しいただきました。結婚祝い有難うござい

ます。
山口 白山RC原様、白山石川RC永瀬様、山内様ようこそです！原様たまには飲

みに連れて行って下さいね!!
中川 いよいよ暖かくなってきました。やっと春ですね。
宮森 白山RC原勉様、白山石川RC永瀬喜子様、山内隆様ようこそお越しいた

だきありがとうございます。第6班家庭集会の報告、本村様の代理を快く引き
受けていただいた山口様ありがとうございます。

榎本(結婚記念)、中村俊昭(誕生記念)、清水、松井(誕生記念)、吉田康志(結婚記
念)、齊藤

本日の収入額 38,000 円 累計 785,329 円

第1842回例会会報 金沢国際ホテル 2018年3月14日(水曜日）


